

# CGE informa nuevo robo de cables en la comuna de La Higuera

Nuevamente, los vecinos de la comuna de La Higuera se vieron afectados por un robo de cables. Esta vez, desconocidos robaron 2.200 metros de cable de cobre en el sector de El Tofo.

Producto de ello, 336 familias sufrieron la interrupción del suministro eléctrico, viendo afectados sus ritmos de vida y trabajo, siendo que hace aproximadamente una semana ya se había vivido otro robo de cables con más de mil metros sustraídos en aquella ocasión.

Ante esta situación, CGE activó sus protocolos, realizando las denuncias ante las autoridades competentes y entregando todos los antecedentes relacionados al robo.

Tan solo la comuna de La Higuera ya ha sufrido por lo menos 6 robos de cables en lo que va del año, siendo una situación que afecta directamente a los vecinos de la zona, junto con los servicios básicos como los APR, centros de salud, escuelas y negocios.

